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Compte rendu de réunion CNA Océan Racing – Va’a 

4 avril 2024 - Distanciel 

Début 20h00 - Fin 22h00 

Présent(e)s : Floriane BROUSTAL, Iloha EYCHENNE, Benoît LE ROUX, Tanguy JACOB, Nicolas LAMBERT, Daphné DE GUEMBECKER, David SZLACHTA, Claudine LE ROUX 

(chargée de mission fédérale), Fabienne HABRIOUX (représente du Bex) 

 

ORDRE DU JOUR 

1 
Point Juges 

Arbitres (Tanguy) 

Problématique JA/gestionnaire de course 
Il apparait que des organisateurs manquent de personnes formées à la gestion de course. Les JA sont parfois sollicités ce qui perturbe le bon 
déroulement du calendrier des JA. 
          Proposition : Conditionner l’inscription d’une compétition sur l’extranet à la nomination, par l’organisateur, d’un gestionnaire de course. 

 Acceptée à l’unanimité 
 
Point sur les mobilisations de JA 
- Sélection EDF à Palavas le Flots : sollicitation de Jacques Liénard 
- Va’a Lingue distance à Toulon : sollicitation de Gisèle ou Daniel 
- Championnats de France : 1 seul JA à ce jour. Reste un poste à combler 
- La Seyne sur Mer : Problématique d’un JA qui est issu du club. Tanguy va solliciter la CNJA pour savoir si une exception au RP est possible. 
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Va’a Vitesse 
Hawai  

(Claudine, Iloha, 
Daphné) 

Bonne expérience de coupler la sélection Va’a vitesse avec une course CEL au club de Libourne. A refaire pour le développement et la visibilité 
du Va’a. Remerciements renouvelés au club de kayak de Libourne. 
30 personnes potentielles pour les mondiaux ce Va’a vitesse à hawaï. 
20 pré engagements dont 2 jeunes à ce jour (effectif supérieur à la dernière édition) et une V6 club dame (Médoc) et 3 personnes positionnées 
en « Elite ». 
En attente de retours de Mr Crochet pour la publication des sélections sur Facebook et sur la question de la tenue vestimentaire des 
participants. 
 
Prochains championnats du Monde :  
Longue distance en 2025 au Brésil 
Va’a vitesse à Singapour en 2026 
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ORDRE DU JOUR 

3  Calendrier 

Programme Palavas les Flots  
Waiting period le jeudi et le vendredi pour la sélection EDF et pour la course longue sélective. 
Course courte le samedi matin et course équipages le samedi après-midi.  
Le programme, avec les changements éventuels, doit être communiqué aux compétiteurs. 
 
Va’a vitesse 
Le sélectif du 18/19 mai (Toulon), est annulé 
 
Saison d’hiver 
Question autour des dates des premières courses nationales. Sont-elles trop tard ? 
Les animations locales sont une réponse à apporter pour occuper la période hivernale et développer nos activités. 
 
Calendrier international 
La FFCK a positionné deux candidatures internationales : Championnats du Monde 2028 (Cherbourg) et Championnats d’Europe 2026 
(Brest/Ploudalmézeau).  
A jour de la réunion, l’ICF a validé la candidature de Cherbourg 2028. La candidature pour 2026 reste en cours. 
Il est noté la surprise d’apprendre ces évènements par les réseaux sociaux et non par notre réseau fédéral. 
David reconnait cette erreur et précise s’être mis en retrait de cette stratégie de communication étant lui-même du club ayant candidaté. 
Plusieurs demandes ont été faire auprès de Lionel afin que le Bex annonce la stratégie évènementielle et communique auprès des CNA sur ces 
éléments. 
Fabienne confirme la stratégie du Bex en termes d’évènement internationaux (clubs cibles). 

4 
Questions 
diverses 

• Question autour des programmes de course. Être vigilant sur les parcours annoncés avec précisions très tôt (garder la notion de portant ou 
tendre vers ce format).  

• Rapport des JA. Demande de Tanguy pour chaque référent d’interrégion puisse être en copie des rapports de JA des courses concernant sa 
zone géographique. 

• Publication résultats. David demande que tous les résultats lui soient transmis afin qu’une publication sur une page d’actualité (sur le site) 
et sur les réseaux puisse être faite en attendant la finalisation du site.  

• Demande de communication autour des championnats d’Europe OCR des Açores. Demande du poster de communication autour de la 
performance de Mathis Roudaut. David va faire un mail au service communication dans ce sens.  

Prochaine réunion le 14 mai à 20h30 


